
Ce qui me rend

heureuse? C'est qu'après

tant d'années difficiles,

l'espoir s'est enfin

concrétisé. A savoir que

ma fille ira passer une

journée à Paris avec son

frère, pour moi ça, c'est

le bonheur d'une

maman.

Jo 53 ans Magnanville
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